Grâce au concours des personnes éclairées qui l'ont soutenu à sa naissance et aux soins et embellissements qu'on n'a cessé de lui apporter chaque année, Uriage est devenu un établissement spécial qui peut déjà rivaliser avec la plupart de ceux fondés avant lui. Depuis trente ans des agrandissements considérables ont été faits successivement, tant dans les bâtiments de l'hôtel que dans ceux des thermes et autres dépendances; il est question non seulement d'embellir les édifices actuels, mais encore d'entreprendre de nouvelles constructions. Ces améliorations successives sont dues à l'affluence toujours croissante des baigneurs et au grand concours des visiteurs qui viennent même de pays éloignés. Les bons effets d'un traitement par les eaux minérales ne doivent pas seulement être attribués à l'action médicale des eaux, quelles que soient leur composition et leur vertu. mais aussi aux agréments accessoires qu'elles procurent, tels que le voyage, le changement d'air, la distraction; or, sous ce rapport, Uriage ne laisse rien à désirer. Jaloux de procurer à ceux qui le fréquentent tout l'agrément qu'on peut réunir dans un endroit isolé, il leur offre une bonne table, un café, une salle de billard, divers autres jeux, un salon de société, et un cabinet littéraire; à ceux qui préfèrent les excursions dans la campagne ou les ascensions sur les montagnes, il présente des promenades variées. parmi lesquelles nous citerons celles du château de Vaulnaveys, de la montagne des Quatre-Seigneurs, du monastère de Premol, du Marais et de Vizille. Mais avant d'entreprendre ces diverses courses, on doit rendre une première visite au château d'Uriage qui, du haut de la colline où il est placé. domine l'établissement et jette sur la vallée un regard protecteur.

Pour arriver à cette antique résidence de la famille des Alleman, une des plus nombreuses et des plus puissantes